
Zähringen für Alle 

Die Menschen in Deutschland werden immer älter. 

 
Auch die Menschen in Zähringen.  

Zähringen ist ein Stadt-Teil von Freiburg. 

 
Viele alte Menschen leben alleine.  

Sie wollen in ihren Wohnungen bleiben.  

Aber viele Wohnungen sind nicht barriere-frei. 

 

Barrieren sind zum Beispiel Stufen und Treppen. 

 

Es gibt wenige Behinderten-Toiletten. 

 
In Zähringen gibt es viele Häuser mit Stufen oder 
Treppen. 

 

Mit Rollstuhl oder Rollator kommt man nicht allein 
hinein. 

 

Wir zeigen, wo man ohne Stufen hinein kommt.  

Zum Nachlesen im Internet:  
www.zaehringen-fuer-alle.de  
oder 
im Stadt-Teil-Buch: Zähringen für Alle  

Wir haben untersucht: 

 

http://www.zaehringen-fuer-alle.de/


 Gibt es Liefer-Dienste für Essen und Trinken? 

 

 Wer macht Haus-Besuche? 

 

 Wo gibt es Hilfe? 

 

 Wann sind Geschäfte offen?  

 

 

 Wo kann man Sport machen?  

 Wo trifft man andere Leute? 

 

Unser Ziel ist: Alle sollen alles machen können. 

 

Hinweis: 

Unsere Texte in Leichter Sprache sind  nur in 
männlicher Sprache geschrieben. 
Zum Beispiel: im Text steht nur das Wort Mitarbeiter. 
Mitarbeiter können auch Frauen sein. 
Wir schreiben das so, weil man den Text besser lesen 
kann. 
Wir wollen damit niemanden verletzen. 
Frauen sind genauso wichtig wie Männer. 

 

 

 


